



Osiel Palacios López



profesor:
Ana Gabriela V...

2

MATERIA:
**Patología y técnicas quirúrgicas
en equinos**



grado: quinto cuatrimestre
grupo: A



COMITAN DE DOMINGUES CHIAPAS



Consumo de arena

La arena normalmente se acumula en las porciones dorsal y ventral del colon mayor. puede causar una variedad de signos clínicos. Retenciones de arena son comunes en caballos y ponis con acceso a suelos arenosos

2

Los signos más frecuentes

son los cólicos leves o diarrea debido al peso y la naturaleza irritante de la arena en el colon mayor



2

El diagnóstico de cólico debido a la acumulación de arena puede ser difícil. La auscultación del abdomen revela de vez en cuando el sonido de la arena en movimiento en el colon ventral. La materia fecal mezclada con agua puede dar lugar a precipitado de arena en el fondo de un recipiente. La palpación rectal puede revelar la existencia de la distensión del colon mayor, pero la arena se palpa en raras ocasiones

4

Ingestión de astillas de aserrín

Es conducta de comportamiento redirigido, de tipo oral que se da como consecuencia de mantener al caballo en pesebrera con raciones controladas con poca fibra y es debido a este hábito que el caballo redirige esta conducta al material de la cama

prevencion

buen manejo, balanciar bien sus dieta
no estresarlos.

